



Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Rodenkirchen

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Rodenkirchen • Bezirksrathaus • 50996 Köln

Gleichlautend

Herr Bezirksbürgermeister
Eberhard Petschel
Hauptstraße 85

50996 Köln

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters
Hist. Rathaus

50667 Köln

Eingang beim Bezirksbürgermeister:

AN/0306/2010

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 2 (Rodenkirchen)	08.03.2010

Seitenstreifen Kapellenstraße und Ausbau Husarenstraße in Rondorf

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die CDU-Fraktion bittet, folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Rodenkirchen am 8. März 2010 zu setzen.

Auf ihrer Sitzung am 5. Oktober 2009 hat die Bezirksvertretung beschlossen, dass die Verwaltung, den Seitenstreifen zwischen Kapellenstr. und dem parallel verlaufenden Fuß- und Radweg vor der St. George´s Schule in Rondorf befestigen solle, aus folgendem Grund: Auf dem v. g. Seitenstreifen halten vielfach Eltern mit PKWs, um ihre Kinder vor der Schule abzusetzen. Der Streifen ist inzwischen erheblich ausgefahren und weist tiefe Furchen auf. Durch ein Befestigen können hier verbesserte Möglichkeiten für das Absetzen der Kinder geschaffen werden. Dadurch müssen nicht alle Fahrzeuge in die Husarenstr. einbiegen. Die dortige Kreuzung kann somit entlastet werden. Bis heute ist die Maßnahme noch nicht umgesetzt, augenscheinlich noch nicht einmal begonnen worden.

1. Warum ist die Maßnahme noch nicht begonnen worden?
2. Welche Schritte zur Umsetzung der Maßnahme sind ggf. verwaltungsintern noch vorzunehmen?
3. Für wann ist die Realisierung der Seitenstreifenbefestigung nun vorgesehen?

CDU Köln • Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Rodenkirchen
Bezirksrathaus • Hauptstraße 85 • 50996 Köln • E-Mail: CDU-BV2@stadt-koeln.de
Zimmer 118 – Telefon: (02 21) 221-92305 Fax: (02 21) 221-92302



CDU KÖLN

Fraktion in der Bezirksvertretung Köln-Rodenkirchen

Anfang 2009 fand ein Ortstermin zum Ausbau Husarenstr. entlang der englischen Schule statt. Der Ausbaubeginn war für Ende 2009 aversiert. Bis heute wurde die Maßnahme nicht gestartet.

4. Wann wird mit der Maßnahme begonnen und wie lange dauert sie?

gez. Roß-Belkner

gez. Deitert